



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

dépendance

Question écrite n° 23038

## Texte de la question

M. Jean-Marc Nudant attire l'attention de M. le ministre des affaires sociales, du travail et de la solidarité sur la démographie professionnelle pour l'encadrement en personnel soignant les personnes âgées dans les prochaines années. En effet, alors que celles-ci représenteront plus de 10 % de la population en 2020, soit plus de 6 millions de personnes de plus de soixante-quinze ans, les prévisions en personnel sont encore bien insuffisantes. Qu'il s'agisse des services de gériatrie, de gérontologie, de soins de longue durée ou bien des effectifs de personnel infirmier ou aide soignant, ceux-ci demeurent largement inadaptés au nouveau contexte. Il lui demande de lui indiquer l'état de sa réflexion dans ce domaine et de bien vouloir l'informer de l'existence d'études prospectives de nature à rassurer nos concitoyens à ce sujet.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Marc Nudant](#)

**Circonscription :** Côte-d'Or (2<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 23038

**Rubrique :** Personnes âgées

**Ministère interrogé :** affaires sociales, travail et solidarité

**Ministère attributaire :** santé, jeunesse et sports

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 28 juillet 2003, page 5915